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2022.11.29（火）　第3277回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ロイヤルチェスター前橋
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…狩野　　明

幹　　　事…星野　大輔

クラブ会報委員長…増田　晋一

編　集　者… 野　和義

2022-2023｜イマジン　ロータリー　Imagine Rotary

  点　鐘  　
　狩野会長

  ロータリーソング  　「奉仕の理想」

  ビジター紹介  　狩野会長
◎グローバル補助金奨学生
� 秋葉　光恵�さん

  委嘱状交付  　
　狩野会長

  会長報告  　狩野会長
先日行われました学校フ
ェスタでは、石塚理事・平
出委員長をはじめ多くの会
員の皆様に参加して頂き大
変ありがとうございました。
今年は規模を縮小して開催
されましたが、たくさんの
子供たちの笑顔を見ることができました。準備・後片
付けも予定時間よりも早く終わり前橋市教育長並びに
教育委員会からもスムーズな運営に大変感謝されまし

た。あらためて会員の皆様の行動力に感謝申し上げます。
次に先日指名委員会が11月１日に第１回、11月18
日に第２回目が開催されました。この件につきまして
廣田会長エレクトより報告をさせていただきます。
廣田会長エレクト
紙面委員長決定の件について報告いたします。�11

月1日に第1回指名委員会が開催され、委員の互選に
より、福島英人会員が委員長に就任されましたのでご
報告いたします。
福島英人指名委員長
役員・理事候補者（案）　発表

  会長の時間  　狩野会長
旬の鰤の話
11月28日　 読
売新聞　編集手
帳より　ぶりの
はなし
「嫁ぶり」と
いう言葉がある。
古くからのぶりの産地や、その周辺に伝わるお歳暮の
時期の風習を指している。
もっとも、地域によって内容は異なる。福岡市の博
多をはじめとした九州北部地方などは、結婚した年の
お歳暮に夫の実家から妻の実家へ立派な寒ぶりを丸一
本贈る。「いいお嫁さんです」との意を込めたならわし
という。北陸地方では逆に、妻の実家が贈る側だ。娘
への思いやりと、出世魚のぶりにあやかって娘（むす
め）婿（むこ）の出世を願う親心の現われともいわれる。
最近はこうしたやり取りも減りつつあるようだが、
ぶりが今も生活に密着した存在であることに変わりは
ない。
北陸では晩秋から初冬にかけたこの時期、風雪を伴
って地吹雪のようになる雷を「ぶりお越し」と呼ぶ。
冬の到来と寒ぶり漁の本格化を告げる合図として、俳
句の季語にもなっている。
嫁ぶりほどでもではなくても、お歳暮用にぶりの「し



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

互いに夫婦あいわし、
今日を迎える事が出
来ました。ルビーの
指輪を交わし、二人
で第二の新婚生活に
入りたいと思います。

■石塚�　春彦…結婚記念日
に素敵なお花をあり
がとうございました。忘れずにすむので助かり
ます。

■金井�　政人…結婚記念日にきれいなお花をありがと
うございました。最近リフォームした部屋をス
テキに色どってくれています。

■遠山�　昌子…今年も「カリカリウメール」をポスト
に入れさせて頂きました。年の瀬のあわただし
い時期に、梅でほっこりとして頂けましたら幸
いです。

  グローバル補助金  　曽我パストガバナー
　　グローバル補助金奨学生　� 秋葉　光恵さん

  会員卓話  　
　㈱関電工
　古賀賢一郎会員

  本日のお弁当  　

ゃぶしゃぶセット」といった商品を目にすることも少
なくない。ぶりを漢字で書くと「さかな偏」に「師」。
師走になると、脂がのって美味しくなることに由来す
るという説を実感する季節がやってきた。
ブリの漢字
ブリは、�中国では「老魚」と呼ばれていました。日
本でそれを、年を経た魚という意味で、「経魚」と言
い表しました。
「経魚」の読み方である「フリウヲ」の「フリ」が
濁音化され「ブリ」と呼ばれるようになったと言われ
ています。
私は鰤（ぶり）という字は、12月師走に師が走り廻
るその様子を横目で見ながら酒の肴にして一杯飲むの
だと思っていました。娘婿の出世を願う親心もわから
ない私は、とっても人間が小さいのだなとつくづく実
感します。
  幹事報告  　星野幹事
１．外部卓話の件
　�　本日、グローバル補助
金奨学生の秋葉光恵様の
卓話を予定しております。
秋葉光恵様どうぞよろし
くお願い致します。
２．会員卓話の件
　�　古賀会員に、会員卓話をお願いしております。５
分以内で必ずお願いします。
３．次回例会の件
　�　次回、12月６日の例会は年次総会となりますの
で皆様の出席をお願いします。
　�　また11時より12月度の理事会を開催します。場
所は前橋商工会議所会館です。
４．次々回の例会の件
　�　12月13日はクリスマス家族例会です。先日より
出欠受付を開始しておりますのでお早目のご連絡を
お待ちしております。

  副幹事報告  　
　池畠副幹事
例会変更のお知らせ
前橋北ＲＣ、伊勢崎東ＲＣ

  出席報告  　小林会員
会　員　数：118名
出　席　者：��91名
　・実�出�席�者：58名
　・Zoom参加者：28名
欠　席　者：27名
本日出席率：80.53％

  ニコニコBOX報告  　北村会員
■山田�　邦子…グローバル奨学生　秋葉光恵さんのお

話を楽しみにしています。
■板垣�　　忍…秋葉さんいらっしゃい。明後日にはロ

ンドンに行かれるそうですが、元気で勉強して、
楽しんでネ！

■都丸�　和俊…狩野会長から結婚記念日に素敵なお花
を頂きました。40年間苦難もありましたが、

11月ゴルフ例会
高梨子倶楽部 令和４年11月26日（土）

順位 プレイヤー名 OUT IN GROSS HDCP NET

優勝 関 口 雅 弘 48 47 95 26.4 68.6

準優勝 野 田 　 強 40 37 77 3.6 73.4

３位 手 塚 芳 信 44 49 93 19.2 73.8

｛


